

JWI

Babinsa Kodim 1427/Pasangakayu dan Bhabinkamtibmas Pantau Keamanan Pasar serta Stabilitas Harga Bahan Pokok

M Ali Akbar - SULBAR.JWI.OR.ID

Feb 2, 2025 - 12:03



Pasangkayu, – Dalam upaya menjaga stabilitas harga bahan pokok dan memastikan keamanan lingkungan pasar, Babinsa Kelurahan Martajaya Sertu Bejo Sriyanto bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Martajaya Aipda I. Ondo melakukan pemantauan langsung di Pasar Rakyat Martajaya, Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Minggu (2/2/2025).

Kegiatan ini juga diikuti oleh anggota Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kabupaten Pasangkayu, Rizal, serta Kepala Pasar Ahmad. Kehadiran mereka bertujuan untuk memastikan kelancaran aktivitas pasar, mengontrol harga kebutuhan pokok, serta memberikan imbauan kepada pedagang dan pengunjung terkait keamanan serta kebersihan lingkungan pasar.

Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto, mengungkapkan bahwa pemantauan ini dilakukan guna menjaga stabilitas harga pangan serta mengantisipasi adanya potensi gangguan keamanan di lingkungan pasar. “Kami ingin memastikan bahwa harga kebutuhan pokok tetap stabil dan tidak ada lonjakan harga yang dapat memberatkan masyarakat. Selain itu, kami juga berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menciptakan lingkungan pasar yang aman dan nyaman,” ujarnya.

Senada dengan itu, Bhabinkamtibmas Kelurahan Martajaya, Aipda I. Ondo, menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada para pedagang dan pengunjung pasar. “Kami mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencopetan dan penipuan. Selain itu, kami juga mengajak para pedagang untuk selalu menjaga ketertiban dan kebersihan di lingkungan pasar demi kenyamanan bersama,” tegasnya.

Sementara itu, Kepala Pasar, Ahmad, menyampaikan bahwa kondisi pasar saat ini sudah tertata dengan baik, baik dari segi kebersihan maupun ketertiban pedagang dalam mengelola lapaknya. “Kami terus melakukan pembenahan agar Pasar Rakyat Martajaya tetap menjadi pusat ekonomi yang nyaman bagi masyarakat. Kerja sama antara pihak pasar, aparat keamanan, dan pemerintah daerah sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi para pedagang maupun pembeli,” katanya.

Dengan adanya pemantauan rutin ini, diharapkan kondisi pasar tetap stabil, harga kebutuhan pokok terjaga, serta keamanan dan ketertiban pasar dapat terus dipertahankan, sehingga masyarakat dapat berbelanja dengan nyaman dan aman.